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COMPTE RENDU DE REUNCOMPTE RENDU DE REUNCOMPTE RENDU DE REUNCOMPTE RENDU DE REUNIONIONIONION    ----    Comité de pilotage Comité de pilotage Comité de pilotage Comité de pilotage     
PRESENTS 

- Sous-Préfecture de Bergerac, Dominique LAURENT 
- DIRECCTE 24, Christian DELPIERRE 
- Région Aquitaine – Direction Formation Professionnelle, Anne ALBARET 
- Conseil Général 24 – Direction de l’économie, Richard CABEDOCHE 
- EGEE24, Henri ROUZOUL et Jean-Claude GARGAUD 
- GIE Qualité Entreprises, Hélène LABORDE 
- Maison de l’Emploi Périgord Noir, Chantal BERTHOMÉ et François VIDILLES 
- Maison de l’Emploi Sud Périgord, Ixia MONSEAU 

 

EXCUSÉS 

- Interbois – Christophe PRINCE 
- FFB - M.SEGUY 
- CAPEB – Magalie Tournier 
- Chambre de métiers – Gérard TOUCHALEAUME 
- CFAIB – Jérôme DESMLOULINS 
- FIBA - Bénédicte RAMIREZ DEL VILLAR 
- POLE EMPLOI BERGERAC – Robert PASCAL 
- Mission Locale de Bergerac – Didier ROUAULT 
- Claudine FAURE, Présidente de la MSA Dordogne, Lot et Garonne 

 

ORDRE DU JOUR 

• Bilan des actions menées en 2014  

• Perspectives 2015 
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Lors de notre dernière réunion à Lalinde, le comité de pilotage avait fait un point sur la GPECT Filière bois 1er 
transformation et nous avions modifié le questionnaire GPECT Filière bois 2ème transformation. 
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Préconisation : certaines des entreprises rencontrées lors des visites ont émis le vœu que le CAP Bois du Lycée Prè de 
Cordy actuellement en formation initiale, évolue vers l’alternance pour mieux répondre aux attentes professionnelles. 
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Première information donnée aux entreprises et relais effectué auprès de la mission locale pour l’emploi d’avenir et de 
Pôle-Emploi pour le contrat de génération. 
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Réunion collective au Pôle Inter consulaire à organiser au 1er trimestre 2015 avec l’appui de la  

• CAPEB, FFB,  Inter Bois 
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L’offre de formation semble suffisante en DORDOGNE avec les formations proposées par les Compagnons du devoir et 
les formations de l’AFPA.  
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Réunion collective au Pôle Inter consulaire à organiser au 1er trimestre 2015 avec l’appui de la  

• CAPEB, FFB,  Inter Bois 
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Cet accompagnement sur le plan de formation pourra se faire par les OPCA (en l’occurrence Constructys) et également 
un prestataire spécialisé. 
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Mise en relation avec les chambres consulaires pour le suivi des attentes. 
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Réunion collective au Pôle Inter consulaire à organiser au 1er trimestre 2015 avec l’appui de la CAPEB, FFB, Inter bois 



 

 

 

C
om

pt
e 

re
n

d
u

 d
e 

ré
u

n
io

n
 |

 1
9

/1
2

/2
0

1
4

  

EGEEEGEEEGEEEGEE    

Monsieur Gargaud rappelle qu’il y a le métier de feuillardier (métier qui se perd et qui concerne des activités 
complémentaires) et qu’il serait intéressant de voir si une formation pourrait être envisagée. 

 

Conseil RégionalConseil RégionalConseil RégionalConseil Régional    AquitaineAquitaineAquitaineAquitaine, Mission Formation Emploi, , Mission Formation Emploi, , Mission Formation Emploi, , Mission Formation Emploi, Anne ALBARET Anne ALBARET Anne ALBARET Anne ALBARET     

Anne ALBARET remarque qu’en termes de formation sur la filière bois, il y a une offre développée en Dordogne :  

• Sur la première transformation : 

L’offre régionale vient compléter l’étendue des formations avec son principal centre de formation à Bazas. Le plateau 
technique de Bazas étant très onéreux, le cout de la délocalisation de ces formations en Dordogne seraient beaucoup 
trop coûteuses. 

Le syndicat des ETF (Entreprises Travaux forestiers) va poursuivre les enquêtes auprès des entreprises de travaux 
forestiers. 

Sur cette filière une problématique évoquée est celle de la reprise. Les entreprises ont un matériel important et la 
reprise s’avère coûteuse avec de lourds investissements. 

• Sur 2ème transformation : 

Offre PRF existante dispensée à l’AFPA :   

- Titre professionnel charpentier 

- Titre professionnel monteur/constructeur ossature bois : 
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Anne ALBARET remarque une sortie très « timide » des 12 stagiaires formés, sur des postes de salariés (qui deviennent 
plutôt auto entrepreneur). 

A noter les formations proposées par l’Eco centre du Périgord à St Pierre de Frugié sur la performance énergétique 
(matériaux bio-sourcés). 

 

Conseil Général, Direction de l’Economie, Conseil Général, Direction de l’Economie, Conseil Général, Direction de l’Economie, Conseil Général, Direction de l’Economie, Richard CABRichard CABRichard CABRichard CABEDOCEDOCEDOCEDOCEEEE    

Il informe le comité de pilotage qu’une chargée de mission à l’ADI (Aquitaine Développement Innovation) est nommée 
sur la filière Bois et souhaite que lui soit adressé le compte rendu de cette enquête. 

 

Le sLe sLe sLe suivi deuivi deuivi deuivi des réponses s réponses s réponses s réponses aux attentes des entreprises sera assuré aux attentes des entreprises sera assuré aux attentes des entreprises sera assuré aux attentes des entreprises sera assuré par les MDE du sud dordognepar les MDE du sud dordognepar les MDE du sud dordognepar les MDE du sud dordogne (Périgord Noir et Sud 
Périgord) 


